
平成２６年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１７日）

１－１

自 由 民 主 党 ２７番 吉 田 栄 光

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難者への知事の思いについて 知 事 避難者支援課

避難者支援に関するこれまでの取組を踏まえ、県内外に避

難している県民への知事の思いを尋ねたい。

二 復興・再生に向けた取組について

１ 知事は、今後の復旧・復興に必要な予算の見込みをどの 〃 企 画 調 整 課

ように捉え、財源の確保に取り組むのか尋ねたい。 財 政 課

市町村財政課

２ 復興・再生を着実に推進するため、執行体制を強化すべ 総 務 部 長 行 政 経 営 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 避難者支援について

１ 県は、避難者の見守りや健康支援にどのように取り組ん 保健福祉部長 保健福祉総務課

でいくのか尋ねたい。 社 会 福 祉 課

２ 県外避難者の心のケアについて、県はどのように取組を 〃 障がい福祉課

強化していくのか尋ねたい。

３ 県は、子どもの遊びや運動の機会の確保にどのように取 子育て支援担当 子育て支援課

り組んでいるのか尋ねたい。 理事

４ 復興公営住宅を一日も早く完成させるため、整備手法を 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

更に工夫すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 避難地域の復興について

１ 避難市町村の帰還に向け、県はどのように取り組んでい 避難地域復興局 避難地域復興課

くのか尋ねたい。 長



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 浜通り地方の中核医療を担う公的病院に対する支援を強 保健福祉部長 地 域 医 療 課

化していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、相双地方における中小企業の復旧・復興支援の強 商工労働部長 商 工 総 務 課

化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 避難地域における再生可能エネルギーの導入をどのよう 企画調整部長 エネルギー課

に推進していくのか、県の考えを尋ねたい。

５ 福島・国際研究産業都市構想の実現に向けた現状と今後 〃 企 画 調 整 課

の進め方について尋ねたい。

６ 避難地域等の営農再開に向け、県は農業者をどのように 農林水産部長 農 林 企 画 課

支援していくのか尋ねたい。

７ 県は、避難指示区域における公共土木施設の復旧にどの 土 木 部 長 土 木 企 画 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県教育委員会は、ふたば未来学園高等学校の開校に向け 教 育 長 教 育 庁

てどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

９ ふたば未来学園高等学校に併設する県立中学校の設置に 〃 〃

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 原発の廃炉に向けた取組について 知 事 原子力安全対策

課

廃炉に向けた国及び東京電力のこれまでの取組をどのよう

に捉え、どのように対応していくのか、知事の考えを尋ねた

い。

六 除染の加速化について

１ 知事は、中間貯蔵施設の建設について、受入れの容認を 〃 産業廃棄物課

どのように判断し、今後どのように取り組むのか尋ねた

い。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 国直轄除染をどのように捉え、どのように取り組んでい 生活環境部長 除 染 対 策 課

くのか、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、農業用のダム及びため池の放射性物質対策技術の 農林水産部長 農 地 管 理 課

早期確立に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

七 産業の振興について

１ ノルトライン・ヴェストファーレン州との覚書締結を踏 副 知 事 医療関連産業集

まえ、今後の医療機器関連産業の育成・集積にどのように 積推進室

取り組んでいくのか、副知事に尋ねたい。

２ 県は、来年春のデスティネーションキャンペーンに向 観光交流局長 観 光 交 流 課

け、観光振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 沿岸漁業再開のため、主要な魚種や放射性物質のより詳 農林水産部長 水 産 課

細な調査が必要と思うが、県の取組を尋ねたい。

４ 台風８号による農林水産業関係の被害状況と復旧の見通 〃 農 林 企 画 課

しについて尋ねたい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における避難指示区域等の犯罪抑止対策について

尋ねたい。

２ 県警察における交通死亡事故防止対策について尋ねた

い。


